

請 願 文 書 表 (平成26年10月1日定例会提出)

請願第8号

伏見地区ふれあい会館早期建設を求める請願書 (市民環境委員会付託)

平成26年9月1日受理

請 願 者 ●●●●●●●●●●●●●●●●  
伏見地区自治連合会  
会長 森田 裕之  
紹介議員 森田 一成

平成24年2月、近鉄西大寺駅南土地地区画整理事業27街区の1, 111.44平方メートルの土地に地域の総合施設(ふれあい会館)を建設するという伏見地区自治連合会と奈良市との約束をほごにし、地域住民への十分な事前説明が全くないまま、奈良市長は当該用地に民間保育所を誘致するという方針を一方向的に地域に押しつけてきました。

そのことを受け、同年3月に奈良市長宛てに「伏見地区地域ふれあい会館の早期建設と民間保育所誘致の白紙撤回を求める要望書」を、奈良市議会議長宛てに「伏見地域ふれあい会館の早期建設を求める請願書」を提出し、市長に対し方針の撤回を求めてまいりました。

6月には「近鉄西大寺駅南土地地区画整理事業地における民間保育所の誘致予定地の変更と当該用地へのふれあい会館建設を求める請願書」を提出して、やっと仲川市長は私たちと協議の場を持ち、民間保育所誘致の「白紙撤回」を地域住民代表に対し表明したのであります。

しかし、仲川市長みずから保育所建設は「白紙撤回」と表明しておきながら、その後に当該用地にふれあい会館と保育所の併設案が示されるなど、これまでの奈良市行政の対応について、今なお不信感が根強く残っております。

11月には住民3,426筆の署名を市長に渡し、地域住民の総意として提出させていただきました。

その後、平成25年9月奈良市議会定例会において、仲川市長からふれあい会館について、新たな形で地域住民と協議するとの発言があり、私たちは早期実現に向けて大きな期待を抱いているところです。

平成26年2月の地域ミーティングで、市長はその土地に関してはノープランだとおっしゃいました。伏見地区には、公共施設が少ないともおっしゃいました。市長は、私たちの願いを十分御理解いただいていると信じています。

いま一度原点に立ち返り、私たち伏見地区自治連合会が、平成15年11月に市長宛てに提出した、「伏見地区に文化・スポーツ施設設置のお願い」を踏まえ、奈良市と地域住民が交わした約束を厳守し、住民の求める地域の総合施設の建設計画を改めて示していただき、早期に建設していただきたいというのが地元の総意であり、願いであります。

奈良市におかれましては、これまでの約束を守るとともに、私たち地域住民の声を尊重し、早期に伏見地域ふれあい会館を建設していただくよう強くお願いいたします。